

BOLETÍN No. 626 ->>

La divulgación científica está empezando a ser reconocida por las universidades como un elemento importante: MBO.

Investigadores necesitan hacer uso de la imagen pública para fortalecer su labor científica.

En muchas ocasiones, los investigadores se enfrascan en su trabajo y no se dan cuenta de lo importante que es la divulgación científica, por ello, valdría la pena que invirtieran tiempo y esfuerzo para dar a conocer a la sociedad y poner al alcance del público la ciencia que se genera en el país; así lo manifestó Martín Bonfil Olivera, técnico académico de la Dirección General de Divulgación de la Ciencia de la UNAM (DGDC), esto durante su visita a la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Bonfil Olivera comentó que la divulgación científica está empezando a ser reconocida por las universidades e instituciones de educación superior en México como un elemento importante, sin embargo, reconoció que el presupuesto otorgado por la Federación sigue siendo una limitante para consolidar esta labor.

El funcionario expresó que las universidades buscan que la ciencia llegue a todos los estratos sociales en México a través de los medios masivos de comunicación, principalmente a los que no cuentan con acceso a redes sociales e internet, pues dijo que la televisión es un medio que quedaría fuera por sus altos costos en producción.

Asimismo, señaló que los investigadores necesitan hacer uso de la imagen pública para fortalecer su labor científica, pues dijo que el contar con una buena imagen pública puede mejorar la situación de los científicos mexicanos.

Investigadores necesitan invertir tiempo y esfuerzo en divulgar su labor científica

